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１）入寮者数 

1 月 18 日現在の高志寮・清花寮の入寮者は 294 名です。留学生も後期から全員日本入りし

ました。12 月以降は冬季入寮者(7 名：男子 6，女子 1）も加わりました。その一方、生活リ

ズムを崩したため自宅通学への切り替えた者や寮の規則違反で退寮した者が一部退寮。そ

の結果、寮生数は４月の入寮予定者数と比較し 2 名減少しました。 

 

２）新型コロナ対策 

新型コロナ対策として寮食堂では対面を避ける形で座椅子を配置するも座席数が不足し、

昼食時に混雑を招いたため、10 月以降テーブルに廉価版の手作りのサランラップを使用し

た飛沫感染防止フィルムの設置に変更し座席数を増やしました。飛沫感染防止フィルム使

用設置後、寮生からあがった声が衛生面の問題。最終的に PET 製パーテーションを学校で

購入。1 月より順次設置中です。 

 

３）その他、寮内設備や施設の改善 

１．男子大浴場の入浴方法変更（湯船に入る前にかけ湯をするためのシャワーカーテンの設

置（20201 年 2 月以降を予定） 

２．設備更新として、電子掲示板の老朽化に伴う入れ替え（年度内設置予定） 

３．電子届出システム「YouRest」の新規導入（新年度導入予定） 

 

４）冬の寮祭（1 月 23 日、24 日） 

各イベントでは、感染症防止対策を工夫して実施しました。コロナ禍で今年度の寮行事はほ

ぼ中止となりましたが、今回の冬の寮祭では楽しい思い出作りが出来、また縦横の人間関係

構築にも繋がったと思います。 

 

５）国際寮 

令和 3 年度夏以降（後期以降）運用開始予定です。現在ワーキンググループを立上げ、入寮

選考規定等を検討中。国際寮管理費を試算中（既存寮と比較し、管理費が月数千円程度上昇

の見込）。国際交流用に１階ラーニングスペース活用方法を検討中。＊ 

 

＊現在、工事中につき、4 号館脇への車の進入が出来ません。寮生保護者におかれましては、

3 月閉寮、4 月開寮時の荷物搬出・搬入時に大変ご迷惑をお掛けしますが、ご理解とご協力

をお願いします。 

以上 

 


